

Dirección General de Relaciones Institucionales Oficina de Integración e Inserción Laboral

Edición Agosto 2013

Proyecto Fondef realizado en la UBB contribuirá a mejorar la hermeticidad en las construcciones nacionales

Línea base de las infiltraciones de aire en construcciones habitacionales de Chile se denominó el seminario donde fueron dados a conocer los principales avances y proyecciones del proyecto Fondef D10I1025 Establecimiento de clases de infiltración aceptable de edificios para Chile, que dirige el académico y director del Centro de Investigación en Tecnologías de la Construcción de la Universidad del Bío-Bío (Citec), Ariel Bobadilla.

Maderas, Ciencia y Tecnología se posiciona entre las revistas de investigación científica mejor rankeadas

De acuerdo al Journal Citation Report?, Science Edition 2012, revelado recientemente por Thomson Reuters, la revista Maderas, Ciencia y Tecnología del Departamento de Ingeniería en Maderas de la Universidad del Bío-Bío sube su factor de impacto y se posiciona entre las revistas internacionales de investigación científica mejor rankeadas en la categoría Materials Science: Paper&Wood.

Rector expuso su visión de la educación en jornada para la creación de Observatorio Prospectivo

En el marco de la primera jornada de capacitación para la creación de un Observatorio Regional de la Educación, el rector Héctor Gaete Feres expuso sobre Prospección en educación y desarrollo regional: La educación en Chile.

UBB se adjudica dos importantes proyectos del Programa I+D Aplicada de Innova Chile de CORFO

Uno de los proyectos es Formulaciones adhesivas en base a harina de lupino nacional orientadas a fabricar paneles de madera para la construcción verde, dirigido por el académico Aldo Ballerini Arroyo, con un aporte de \$80.000.000. Y el otro, denominado Obtención de un Snack de manzana con propiedades funcionales utilizando tecnología de impregnación a vacío, liderado por el Dr. Jorge Moreno Cuevas con financiamiento de \$123.270.000.

<u>Universidad del Bío-Bío acoge muestra itinerante del Museo de la Memoria y los Derechos Humanos en sede Chillán</u>

La exposición itinerante es un pequeño extracto de la muestra permanente del museo, y estará disponible para toda la comunidad ñublensina hasta el viernes 27 de septiembre, en el campus La Castilla, con entrada liberada. La exhibición ya se presentó en el campus Concepción.

Nuevas salas de estudio y aulas responden a los actuales desafíos institucionales

Más de 800 metros cuadrados en salas de estudio y aulas se entregarán este semestre a la comunidad universitaria en el Campus Concepción, en el marco del proyecto Recuperación y habilitación de espacios del ex edificio de Mecánica para alumnos de las carreras de Ingeniería (UBB1110), liderado por el vicerrector de Asuntos Económicos, Luis Améstica.

Con académico de Laspau-Harvard, UBB continúa y proyecta plan para potenciar formación de estudiantes

La Universidad del Bío-Bío editará la versión en español del libro Street - Fighting Mathematics, del Dr. Sanjoy Mahajan, para ser distribuido en nuestro país y Latinoamérica, en lo que constituye un nuevo aporte de la UBB al sistema universitario chileno y continental. Queremos proyectar los esfuerzos institucionales para mejorar los procesos formativos y generar un cambio a nivel nacional e internacional, comentó el vicerrector académico Aldo Ballerini Arroyo.

Estudiantes de Ingeniería realizarán pasantía en Francia

Un semestre académico en la École Supérieure des Technologies Industrielles Avancées (ESTIA), Francia, cursarán tres alumnos de nuestra Universidad que obtuvieron la Beca Movilidad Internacional en Francia (MIF), que otorga el convenio de desempeño Internacionalización en la formación de las áreas de ingeniería y ciencias agrarias de universidades pertenecientes al Consejo de Rectores de Chile en cooperación con instituciones de educación superior francesas.

Exalumnos destacados:

<u>Premio Cámara de Diputados 2012 al mejor egresado de la UBB recayó en estudiante de Trabajo</u> Social

La trabajadora social egresada de la sede Chillán, Estefanía Karam Flores, obtuvo el galardón que reconoce a la mejor egresada de la Universidad del Bío-Bío año 2012.

Egresado UBB se adjudica Concurso VIU de Fondef de Conicyt

Pablo Irigoyen, estudiante de arquitectura UBB, es uno de los 25 seleccionados a nivel de país, del Concurso de Valoración de la Investigación en la Universidad (VIU) de Fondef de Conicyt.

Síguenos en:

Facebook
Twtter
Linkedin
http://empleos.ubb.cl

Gianina Salgado Torres Enc. Oficina de Integración e Inserción Laboral Dirección General de Relaciones Institucionales

Teléfono: 56-41-311 17 21 e-mail: gsalgado@ubiobio.cl